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Ata de Sessão 

 
                                                           Plenário JULIO FLORIANO PETERSEN 
                                                                          - XV Legislatura -  
 
 
Ata nº 10/2020 da Audiência Pública sobre Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 2º quadrimestre de 2020, realizada no dia 
12 de novembro de 2020, no Plenário Júlio Floriano Petersen, conduzida pelo presidente da Comissão de Orçamentos, Finanças e 
Contas Públicas vereador Dr. Ubiratã.  
 
Ata nº 10/2020 da Audiência Pública sobre Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 2º quadrimestre de 2020, realizada no dia 
12 de novembro de 2020, no Plenário Júlio Floriano Petersen, conduzida pelo presidente da Comissão de Orçamentos, Finanças e 
Contas Públicas vereador Dr. Ubiratã Progressista. Esteve presente nesta audiência o vereador Sandro Narizinho do Partido PCdoB. 
Presidente da Comissão saudou o Secretário da Saúde Altemir João Teixeira, Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira e o 
Contador do município Paulo Felippe Pinho, colega vereador, comunidade e imprensa que acompanharam pelas redes sociais. 
Convidou o Secretário da Saúde, Fazenda e o contador do executivo para compor a Mesa, e invocando a proteção de Deus, declarou 
aberto os trabalhos desta audiência pública da Comissão de Orçamentos, Finanças e Contas Públicas, sobre Relatório de Gestão 
Municipal de Saúde - RGMS 2º quadrimestre de 2020. Estamos passando por um momento único o Covid-19 que nos obrigou a 
adotarmos o distanciamento social, ampliar os cuidados de higiene, usar máscaras, enfim nos trouxe uma nova realidade, que nos levou 
a realizar esta audiência sem público. Assim peço que no transcorrer das manifestações dos representantes do executivo, a comunidade 
que quiser fazer algum questionamento, o faça através das nossas mídias digitais. Dando continuidade, Presidente da Comissão 
vereador Dr. Ubiratã passou a palavra ao Secretário da Saúde João Teixeira: “Boa tarde a todos os presentes e aos que acompanham 
pelas redes sociais, e enfatizou a realidade que vivemos hoje com todos os cuidados que devemos ter no dia a dia, mas que devemos 
continuar trabalhando, as atividades voltando ao normal mas sempre com os cuidados necessários para nossa segurança. É uma pasta 
que demanda muito investimento e mesmo assim as vezes fica a desejar, porque o valor que vem do Estado é insuficiente para atender, 
da União vem um recurso que está a bastante tempo defasado, e graças ao orçamento do município que há hoje um investimento de 
vinte cinco por cento da arrecadação é um investimento feito através do município. Por isso que a realidade de Gramado é uma realidade 
com uma diferença muito grande dos demais municípios da região, do estado e do país. Então eu fico a disposição e devolvo a palavra 
ao presidente da comissão”. Presidente da comissão passou a palavra ao Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “Boa tarde 
a todos, a comunidade que nos assiste, e hoje estamos aqui para apresentar o Relatório de Gestão da Saúde do segundo quadrimestre 
que corresponde de 31 de maio a 31 de agosto de 2020. Fonte municipal que são os impostos, Saldo Inicial R$ 166.011,68 (cento e 
sessenta e seis mil, onze reais com sessenta e oito centavos), Receitas R$ 10.734.740,45 (dez milhões, setecentos e trinta e quatro mil, 
setecentos e quarenta reais com quarenta e cinco centavos), Rendimentos R$ 185,92 (cento e oitenta e cinco reais com noventa e dois 
centavos), Despesas R$ 10.723.818,61 (dez milhões, setecentos e vinte três mil, oitocentos e dezoito reais com sessenta e um 
centavos), Saldo Final das receitas R$ 177.119,54 (cento e dezessete mil, cento e dezenove reais com cinquenta e quatro centavos). 
Fonte estadual, Saldo Inicial R$ 780.169,25 (setecentos e oitenta mil, cento e sessenta e nove reais com vinte cinco centavos), Receita 
R$ 1.125.404,30 (um milhão, cento e vinte cinco mil, quatrocentos e quatro reais com trinta centavos), Rendimentos R$ 3.442,13 (três 
mil, quatrocentos e quarenta e dois reais com treze centavos), Despesas R$ 1.373.427,23 (um milhão, trezentos e setenta e três mil, 
quatrocentos e vinte sete reais com vinte três centavos), Saldo Final R$ 535.588,45 (quinhentos e trinta e cinco mil, quinhentos e oitenta 
e oito reais com quarenta e cinco centavos). Fonte Federal, Saldo Inicial R$ 5.009.620,33 (cinco milhões, nove mil, seiscentos e vinte 
reais com trinta e três centavos), Receita R$ 8.997.581,99 (oito milhões, novecentos e noventa e sete mil, quinhentos e oitenta e um 
reais com noventa e nove centavos), Rendimentos R$ 32.585,24 (trinta e dois mil, quinhentos e oitenta e cinco reais com vinte quatro 
centavos), Despesas R$ 8.107.759,63 (oito milhões, cento e sete mil, setecentos e cinquenta e nove reais com sessenta e três 
centavos), Saldo Final R$ 5.932.027,93 (cinco milhões, novecentos e trinta e dois mil, vinte sete reais com noventa três centavos). 
Apresentamos aqui um levantamento de 01/01/2020 a 31/10/2020 dos investimentos feitos em Saúde R$ 29.661.472,63 (vinte nove 
milhões, seiscentos e sessenta e um mil, quatrocentos e setenta e dois reais com sessenta e três centavos), são despesas liquidadas 
23,81% do nosso orçamento, onde nosso mínimo constitucional seria R$ 18.686.000,13 (dezoito milhões, seiscentos e oitenta e seis mil 
com treze centavos) 15% a ser aplicado na constituição. Valor empenhado na Saúde R$ 56.285.556,82 (cinquenta e seis milhões, 
duzentos e oitenta e cinco mil, quinhentos e cinquenta e seis reais com oitenta e dois centavos), valor pago R$ 47.072.079,89 (quarenta 
e sete milhões, setenta e dois mil, setenta e nove reais com oitenta e nove centavos), ASPS recurso próprio do município R$ 
32.965.654,27 (trinta e dois milhões, novecentos e sessenta e cinco mil, seiscentos e cinquenta e quatro reais com vinte sete centavos), 
outros recursos R$ 23.319.902,55 (vinte três milhões, trezentos e dezenove mil, novecentos e dois reais com cinquenta e cinco 
centavos). Daminha parte seria isso e estamos abertos aos questionamentos”. Presidente da comissão passou a palavra ao Contador 
Paulo Felippe: “Só gostaria de frisar que a nossa receita ainda é boa, estamos em trinta e dois milhões de receita pelo ASPS, sendo que 
o federal e estadual é vinte três milhões, outra coisa que eu queria lembrar é este saldo antes de perguntem, o saldo final da receita 
federal, que estes cinco milhões que temos de emendas parlamentares para aquisição de equipamentos, que está sendo esperado para 
o Posto, um valor expressivo de mais ou menos um milhão e seiscentos mil reais”. Após a apresentação, não havendo a manifestação 
da comunidade que acompanhou esta audiência pelas redes sociais, o presidente da comissão abriu para o pronunciamento dos 
vereadores, onde tivemos os questionamentos feitos pelos vereadores Silvano Narizinho e Dr. Ubiratã. Após, antes de encerrar, o 
presidente da comissão agradeceu a presença dos Secretários e do Contador do município pela oportunidade em apresentar o relatório 
da Saúde nesta audiência pública. Presidente da Comissão vereador Dr. Ubiratã agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 
esta audiência pública. Sala de Sessões em 12 de novembro de 2020, Mª Aparecida Oaigen Benetti, Assessora de Cerimonial e 
Protocolo. .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
 
 

 
 
__________________________                                                 
      Vereador Dr. Ubiratã                                                                         
Presidente da Comissão de OFCP                                                                                               
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